



Nahle, Sergio y las cartas de Cuic

Es comprensible hasta cierto punto que estén bajando de la contienda por la Gubernatura a Rocío Nahle... no se le ven ganas. Los nahlistas podrían decir que está entregada en cuerpo y alma al proyecto de Dos Bocas, encargo del Presidente, y por ende, una vez que concluya con éxito la encomienda, el premio a su esfuerzo puede ser la candidatura... Pareciera que Nahle, pues, bajó los brazos... ¿y el camino libre para Sergio Gutiérrez Luna?

Quien piense que el camino para el diputado nativo de Minatitlán ha sido allanado, se equivoca... En cuanto se percibe el descenso, caída libre, desplome de Rocío Nahle, el gobernador Cuitláhuac parece que ordena mover sus piezas... y un colado: Lima Franco, Zenyazen Escobar y Juan Javier Gómez Cazarín. A quien meten con calzador, Bola 8.

<https://libertadbajopalabra.com/2022/06/10/nahle-sergio-y-las-cartas-de-cuic/>